"Huehuetlán se viste de fiesta: Elige a su nueva reina en el certamen Señorita Huehuetlán 2024 durante las celebraciones de San Diego de Alcalá"

Con gran entusiasmo y en el marco de las fiestas patronales de San Diego de Alcalá, se llevó a cabo el certamen Señorita Huehuetlán 2024, donde el Presidente Municipal, Ramón Martínez Avitud, encabezó la inauguración de estas celebraciones tan significativas para el municipio. Durante el evento, se contó con la presencia de un destacado jurado conformado por Ximena Cabrera, Mireya Salinas Sánchez, Deisi Yanet Zarazua Hernández y Yuliana Zumaya Lara, quienes, con su experiencia y profesionalismo, evaluaron a cada una de las candidata, dando como resultado a la nueva "Reina" Aurora Lizbeth Hernández Gonzalez. Asimismo, se tuvo el honor de recibir al Alcalde de Tampacán, Santiago Rodríguez Posadas, y a el Licenciado Eduardo Saab Garcia en representación de la Secretaría de Turismo, así mismo a el Cabildo de la actual administración, y a la Dirección de Atención a la Juventud y el Departamento de Cultura quienes brindaron su apoyo a la comunidad de Huehuetlán en este importante evento.

El certamen estuvo lleno de emociones y entusiasmo, con los asistentes mostrando su respaldo y apoyo a sus candidatas favoritas en una noche memorable. Tras la elección de Señorita Huehuetlán 2024, los asistentes disfrutaron de un gran baile de cierre con la música de Estruendo Musical y Distrito Cero, que puso el ambiente festivo y alegre, completando una velada que sin duda quedará en el recuerdo de todos.

El alcalde Ramón Martínez Avitud expresó su agradecimiento a los presentes por formar parte de un evento tan relevante para la identidad y la cultura del municipio, destacando la importancia de las fiestas patronales de San Diego de Alcalá como una oportunidad para fortalecer los lazos comunitarios y mantener vivas las tradiciones que dan orgullo a Huehuetlán.